

Nu-Hydra Gel™

Savon à mains - Hydratant émollissant mousse



Description et utilisation

Nu-Hydra Gel™ est un savon à mains. Hydratant émollissant gel. Savon à mains gel non irritant et hypoallergénique qui laisse la peau propre et hydratée. **POUR USAGE PROFESSIONNEL SEULEMENT.**



Bénéfices

- Conçu à partir d'agents nettoyants doux et d'hydratants naturels.
- Formule non-irritante et hypo-allergène.
- Protège la peau contre les invasions pathogènes tout en maintenant l'intégrité de l'épiderme.

Mode d'emploi

1. Mouillez les mains à l'eau courante. **2.** Ajoutez le savon à mains, puis frottez pour déloger la saleté pendant au moins 20 secondes en prenant soin de frotter toute la surface des mains. **3.** Rincez abondamment à l'eau potable. **4.** Asséchez correctement.



- Consultez un représentant InnuScience pour plus d'information sur l'équipement à utiliser selon vos besoins.
- Informez-vous auprès de votre représentant au sujet des formations spécialisées.

Codes produits et emballages

15583	4 L	2 unités
15580	20 L	1 unité



Nu-Hydra Gel™

Hand Soap - Moisturizing Emollient Gel



Description

Nu-Hydra Gel™ is a hand soap. Non-irritating and hypoallergenic gel hand soap that leaves skin clean and moisturized. **FOR PROFESSIONAL USE ONLY.**



Benefits

- Formulated with gentle cleaners and natural moisturizers.
- Non-irritating, hypo-allergenic formulation.
- Cleans efficiently without damaging skin.

Directions

1. Wet hands under running water. **2.** Add hand soap, and scrub to remove dirt for at least 20 seconds, making sure to rub the entire surface of hands. **3.** Rinse thoroughly with clean water. **4.** Dry thoroughly.



- Consult an InnuScience representative for more information on the equipment to be used according to your needs.
- Consult a representative about our specialized training.

Products Codes and Packagings

15583	4 L	2 Units
15580	20 L	1 Unit

